



Discapacidad y solidaridad

Cocemfe

La delegada de la Junta de Comunidades de Castilla – La Mancha en Ciudad Real, Carmen Olmedo visitó en febrero el Centro Especial de Empleo de Cocemfe Oretania, en la calle Harineros del Polígono Industrial SEPES. La delegada, a la que acompañaron el presidente de la federación, Eloy Sánchez de la Nieta y el gerente del centro, Pedro Antonio García Moreno, expresó el agradecimiento y apoyo del Gobierno Regional a la labor que Cocemfe viene desarrollando durante los últimos 25 años.

Sánchez de la Nieta solicitó que la Administración garantice el cumplimiento del convenio colectivo también con los trabajadores discapacitados, quienes, según sus palabras, “cobran un 16,1% menos que el resto de la población”. Olmedo aseguró que el ejecutivo regional será “un aliado para intentar paliar dicha brecha salarial”.

La visita concluyó en el centro de Atención Integral a Personas con Discapacidad Física Vicente Aranda que actualmente acoge a 16 usuarios.

.....

Casa de Abraham

El centro, que gestiona Cáritas Diocesana, recibió en febrero la visita de la consejera de Bienestar Social, Aurelia Sánchez, quien reconoció su labor. “Es una entidad de reconocido prestigio” y sus profesionales y voluntarios destacan por su “solidaridad y generosidad”, resaltaba Sánchez. La Casa de Abraham atiende a 14 personas que encaran la recta final de su inserción social y laboral gracias a 10 profesionales y a más de 35 voluntarios.

En el recorrido por las instalaciones, la consejera de Bienestar Social, acompañada por el director de Cáritas Diocesana, Fermín Gassol, la coordinadora provincial, Carmen Nieto, y por la directora de la Casa de Abraham, Mayte García, saludó a los residentes que en ese momento participaban en los talleres de carpintería y encuadernación, núcleos fundamentales del programa de reinserción.



Sánchez aseveró que el objetivo prioritario en materia de Servicios Sociales y su financiación en casos como el de Daimiel es “dotar de personal los servicios de atención básica” para luego dirigirse a aquellos más especializados, una hoja de ruta en la que, la intención es “mejorar” lo existente, previo análisis con los responsables en la zona.